
2 Pièces

85 m²

Réf. 3132

12 000 €

Monaco
Appartement à louer (98000)
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Ce grand appartement de deux pièces en cours de rénovation est situé

à  proximité  des  jardins  du  Casino  et  du  Métropole  Shopping  Center,

dans une prestigieuse résidence offrant un service de sécurité 24h24 et

un  service  hôtelier.  L'appartement  en  façade  donne  sur  un  agréable

terrasse et comprend un hall d'entrée, une cuisine entièrement équipée

semi  ouverte  sur  le  double  séjour/salle  à  manger,  une  spacieuse

chambre,  une  grande  salle  de  bains  complète  avec  baignoire  et

douche.L'appartement  exposé  calme  bénéficie  d'une  agréable  vue

dégagée sur l'hôtel du Métropole.Loué avec une cave et un ...

This  large  two-bedroom  flat,  currently  being  renovated,  is  located  close  to  the

Casino  Gardens  and  the  Métropole  Shopping  Centre,  in  a  prestigious  residence

offering  24-hour  security  and  hotel  services.  The  front-facing  flat  opens  onto  a

pleasant terrace and comprises an entrance hall, a fully equipped kitchen that opens

onto the double living/dining room, a spacious bedroom and a large bathroom with

bath and shower.The flat is This quietly-exposed flat enjoys a pleasan tview of the

Metropole  Hotel.Rentend  with  a  cellar  and  parking  space.Availability:  Spring

2024.Property type : Apartment

LA COSTA PROPERTIES MONACO
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